

# STOCK MARKET UNDERCOVER

## AND THE HIDDEN AGENDA

MENELANJANGI MARKET SEPOLOS-POLOSNYA CUAN SELEBAR-LEBARNYA

PART 2



Stockmarket Undercover and the Hidden Agenda Part 2  
(The NEW World order)

**Ada banyak perbedaan pemikiran dan pendapat tentang beberapa hal :**

Perdebatan apakah Bumi itu Bulat atau Datar?

Uang Fiat bersifat nyata atau palsu ?

1 % manusia yang menguasai 99 % manusia lainnya.

Adanya *puppet Master* yang menjadi dalang semua peristiwa di dunia.

Masyarakat rahasia(*secret society*), ksatria templar, *Illuminati*, *freemason*, *bone and skull*, *bidelberg*, dinasti *Rothschild*.

Kedatangan sang penipu ulung (Mesiah palsu).

*The New World Order*.

Ada yang sangat mempercayai, namun tidak sedikit yang menganggap bahwa itu hanyalah narasi, hanya cocokmologi, tanpa data nyata, sebuah konspirasi.

Apa sebenarnya konspirasi, dan apa sebenarnya kejadian nyata ?

Pada bagian dua buku *stockmarket undercover and the hidden agenda* akan banyak yang kita sampaikan, terlepas semua itu konspirasi atau tidak, yang terpenting adalah bagaimana kita secara pribadi memposisikan diri terhadap semua informasi yang kita terima.

Kehidupan akan terus berjalan meskipun tanpa kehadiran kita.

Hal yang paling penting adalah dimana posisi kita, dan bagaimana memposisikan diri, supaya tidak berada dalam posisi terendah dalam rantai makanan kehidupan.

Setiap hari terjadi perburuan, cheetah berusaha menerkam kijang, terlepas dimana posisi kita, apakah sebagai kijang atau cheetah, hanya lakukan yang terbaik yang bisa kita lakukan.

Cheetah yang lambat dan kurang sigap akan kelaparan.

Kijang yang tidak waspada dan lambat akan jadi santapan Cheetah.

Memahami posisi dan kondisi membuat kita senantiasa optimis, bersabar dan gigih terus berusaha.

Saya belum pernah mendengar ada cicak bunuh diri karena kelaparan, meski cicak hanya bisa merayap, dan sebagian santapannya memiliki sayap dan terbang, namun cicak tetap bisa mendapatkan nyamuk sebagai kudapannya.

Boleh jadi ada yang meragukan apa yang saya sampaikan dalam buku bagian kedua ini.

Saya sarankan untuk membaca dulu bagian pertama dari buku ini, karena di buku pertama ada perumpamaan kisah Able, kemudian kisah Fabian, yang jelas-jelas itu kisah” fiktif “ (hanya sebagai analogi yang lebih diterima pikiran awam), namun mereka mewakili kenyataan yang saat ini sedang kita alami dan jalani.

Saya percaya tidak ada perdebatan pada cerita diatas, semua sepakat bahwa itu hanya cerita dinegeri antah berantah, namun ada multimanfaat dan *blowing mind* dari membaca buku bagian satu.

**KEMAMPUAN MANUSIA TERTINGGI ADALAH MAMPU MEMBUAT SATU SIMBOL MEWAKILI BANYAK MAKNA.**

Apapun informasi yang kita masukkan, yang terpenting pada akhirnya, bagaimana informasi yang kita masukkan tersebut mengubah hidup kita.

Perubahan itu adalah dari situasi yang tidak kita sukai menjadi situasi yang kita sukai, **ATAU BERTAHAN** dengan kondisi yang ada dengan penuh kesadaran dan kedaulatan.

Dalam kasus buku ini, saya membatasi bagaimana sikap kita terhadap pasar modal, ekonomi dan system finansial saat ini, sehingga kita tidak jadi korban, bahkan diharapkan bisa beradaptasi dan tidak terlindas oleh system.

Adaptasi bukan berarti membenarkan semua kebobrokan yang ada didalamnya, namun adaptasi agar tidak terkena dampak buruk dari kebobrokan tersebut....

Dan

Perjalanan pun dimulai.....

**Teori persekongkolan** atau **teori konspirasi** (dalam [bahasa Inggris](#), *conspiracy theory*) adalah teori-teori yang berusaha menjelaskan bahwa penyebab tertinggi dari satu atau serangkaian peristiwa (pada umumnya peristiwa [politik](#), [sosial](#), atau [sejarah](#)) adalah suatu [rahasia](#), dan sering kali diperdaya, direncanakan diam-diam oleh sekelompok rahasia orang-orang atau organisasi yang sangat berkuasa atau berpengaruh. Banyak teori konspirasi yang mengklaim bahwa peristiwa-peristiwa besar dalam [sejarah](#) telah didominasi oleh para konspirator belakang layar yang memanipulasi kejadian-kejadian politik (UNSEEN HAND). Dengan kata lain menjadikan sesuatu sebagai alternatif demi mencapai tujuan yang telah dirancang

Teori ini ada di seputaran gerak dunia global dan merambah hampir ke semua ranah kehidupan manusia, dari urusan politik sampai makanan. Orang yang tidak percaya selalu menganggap semua hanya olok-olok, mengada-ada, menya-nyiakan waktu, kurang kerjaan, dan sebagainya. Bagi para penganutnya, teori itu tidak serta-merta muncul mendunia tanpa ada yang menciptakan polanya.

Penganut teori ini pun terbelah dalam dua kubu utama. Kelompok pertama adalah mereka yang hanya percaya bahwa segala hal mungkin terjadi apabila ada dukungan argumentasi yang kuat, fakta akurat, data ilmiah, pendapat yang bisa diverifikasi kebenarannya, tokoh-tokoh yang nyata, sejarah yang memang ada dan bukan mitos, dan sebagainya.

Kelompok ini percaya [John F. Kennedy](#) sebenarnya tidak tertembak, tetapi diselamatkan oleh [makhluk angkasa luar](#), misalnya.

Kelompok kedua adalah mereka yang percaya tanpa syarat alias mereka yang menganggap apapun yang terjadi sudah dirancang sedemikian rupa, yang acapkali menghubungkan dengan mitos, legenda, supranatural, dan sebagainya. Misalnya, mereka percaya bahwa peristiwa [11 September](#) sudah dirancang sebagaimana yang terlihat pada lipatan uang kertas 20 [dolar AS](#); di mana apabila kita melipat uang itu sedemikian rupa akan tercipta gambar menara kembar yang terbakar.

Teori tersebut memang benar adanya, itu dapat dibuktikan dari hal-hal kecil seperti: apabila kita bermain [poker](#) dengan jumlah pemain 5 orang, maka kita dapat melakukan konspirasi terhadap 3 pemain lainnya, sehingga hasil dari kekalahan 1 pemain yang merupakan calon korban konspirator dapat dibagi berempat, dan cara itu biasa digunakan oleh pejudi-pejudi terkenal.

## Siapa sebenarnya bangsa Amerika ?

Pada tahun 1492 M, diutuslah seorang pelayar yang dikenal sebagai *Christopher Columbus* (1451-1506) untuk menemukan rempah-rempah, karena saat itu rempah-rempah sangat mahal di Eropa khususnya di Spanyol, dalam perjalanannya ia menemukan sebuah pulau yang disangkanya sebagai India atau Daratan Asia, karena itu ia menamakan penduduk pulau itu sebagai Indian, atas keyakinannya bahwa ia telah sampai di India dan Penduduknya berkulit ke merah-merahan.

Padahal pulau tersebut belum pernah ia kenali, hingga beberapa tahun kemudian datanglah seorang pelaut setelahnya singgah di pulau ini, yang bernama *Amerigo Vespuci*, dan kelak Pulau inipun Di namai Amerika diambil dari namanya Amerigo, dan selesailah sejarahnya, yang selama ratusan tahun diklaim bahwa Cristopher Columbus sebagai orang pertama yang mengarungi samudera Atlantik dan menemukan benua Amerika.

Namun ketidakpuasan Para peneliti sejarahpun membuahkan hasil, Mereka pun mengungkap sebuah sejarah yang disembunyikan dari dunia khususnya Umat Islam, karena faktanya dari beberapa literature yang ditemukan, suku asli Amerika sudah mengenal peradaban Islam jauh sebelum ekspedisi Columbus, sehingga dipastikan bahwa Columbus sudah mengetahui keberadaan pulau tersebut, dan ia sadar akan peradaban Kaum muslimin di pulau itu, Oleh karena itulah atas dukungan Sang penguasa Spanyol yakni *Isabela* yang merupakan icon wanita yang dikenal dengan kekejiannya terhadap kaum Muslimin, bahkan ia sengaja menugaskan Columbus untuk berlayar ke benua Amerika dengan tujuan menghilangkan peradaban Islam disana, Disebuah Ruangan Istana Al Hambra yang kini ruangan tersebut sudah menjadi Objek wisata Dunia Oleh Pemerintahan Spanyol, Oleh karena itu Kita akan ungkap bahwa hubungan wilayah yang kini bernama Amerika dan Kaum Muslimin telah terjalin sejak lama.

**Ketika sebuah sejarah terungkap...**

